

Quelle:	Hünfelder Zeitung vom 21.05.2025 (Tageszeitung, Hünfeld)				
Auflage:	3.959	Reichweite:	9.224	Quellrubrik:	Lokales Hünfeld

Bahnhofstraße bleibt gesperrt bis November

Eiterfeld Die Straßenverkehrsbehörde Eiterfeld teilt mit, dass die Bahnhofstraße (Landesstraße 3170) wegen Straßenbauarbeiten bis voraussichtlich Freitag, 28. November, gesperrt bleibt. Die Umleitung erfolgt weiträumig ab der Ortsmitte über die Fürstenecker Straße, die Lindenallee, die L3380 bis Ufhausen über die Straße "Im Leiboldzgraben" zum Gewerbepark Eiterfeld - und umgekehrt. Die Zufahrt zum Gewerbepark ist für den Auto- und den Lastwagen-Verkehr nur über die Umleitung, also über Leiboldz zu erreichen. Dies gilt auch für die Zufahrten zu den Einkaufsmärkten, die sich alle östlich des vierten Bauab-

schnitts befinden. Die Einzelhandelsfachgeschäfte, das Medizinische Versorgungszentrum, die Apotheke, die Geldinstitute in der Bahnhofstraße können bis zum City-Grill, die Firma Metallbau-Quanz und Elektro-Schneider über die Bahnhofstraße von der Ortsmitte aus angefahren werden. Die Anliegerstraßen in der Kerngemeinde sind bis Montag, 11. August, für den Durchgangsverkehr ebenfalls voll gesperrt und nur für die in den Straßen wohnenden Anlieger befahrbar. Das Ordnungsamt kündigte bereits Kontrollen an. hi